

PRENSA MINCAP LOS RÍOS



EL CPCV FUE UNA DE LAS INSTITUCIONES QUE EXPLUSO SU MODELO.

## Refuerzan vínculo entre organizaciones culturales y las escuelas de Los Ríos

● La Mesa Regional de Educación Artística que coordina la Seremi de las Culturas realizó el Seminario Arte y Educación: ¿Cómo nos vinculamos espacios culturales y escuelas? Fue en el Cecrea, con más de 100 asistentes de diversas comunas y expositores que han trabajado en vinculación, gestión de proyectos y creación y circulación de obras. Entre quienes abordaron sus respectivos modelos de funcionamiento estuvieron el Centro Cultural Bailarines de los Ríos, la Organización Comunitaria Mundo Libre, la Corporación Lago Rancho, la Dirección Museológica

UACH y el Centro de Promoción Cinematográfica de Valdivia. “Con este seminario se ha podido afianzar el vínculo entre cultura y educación y al mismo tiempo se ha resaltado el rol que ha tenido la Semana de la Educación Artística, así como el que tiene la Mesa Regional del área”, dijo el seremi de las Culturas, Oscar Mendoza. Además de propiciar el intercambio de experiencias, el programa consideró la presentación de la banda “Los innombrables”, integrada por estudiantes de la Escuela Nueva Collilelfu y el Liceo Alberto Blest Gana de Los Lagos. 